

8 juillet 1944 : Assassinat de Marthe Louise Perrin.



Les allemands recherchent César Perrin, connu en tant que communiste et militant du front national.

Le 9 juin les allemands pensent le capturer chez lui mais il a le temps de s'échapper et de se cacher chez un voisin. Les allemands furieux arrêtent sa femme Marthe Louise Perrin, née en 1899 alors qu'elle est malade et alitée.

Tous les voisins sont alignés contre le mur devant la maison Perrin et tous sont menacés de fusillade mais aucun ne parlera.

Marthe est conduite à Annemasse à la prison du Pax où elle est gardée comme otage en compagnie de cinq camarades :

Marianne Cohn, Félix Deboire, né en 1909 en Maurienne, douanier à Chenex, Julien Duparc, né en 1914 à Jonzier, agriculteur, Henri Jaccaz, né en 1921 à Megève et Paul Regard, né en 1908 à Feigères où il exerce le métier de brigadier des douanes. Tous soupçonnés de faire partie des résistants, ont été arrêtés par des douaniers allemands.



Ils ont été massacrés, torturés et fusillés au matin du 8 juillet dans un bois à Ville la Grand puis enterrés dans une fosse creusée à la hâte.

Une enquête policière débutera le 31 août 1944 avec la découverte de la fosse commune. Le SS Mansholt fut reconnu coupable des faits commis et fut condamné à mort par le tribunal militaire de Lyon le 26 septembre 1952.

Une stèle dans le bois de la Rape où ils furent exécutés marque à tout jamais l'événement.

